

Gebrselassie nuevo rector del atletismo etíope



Adís Abeba, 6 nov (RHC) El legendario fondista Haile Gebrselassie es el nuevo presidente de la Federación Etíope de Atletismo.

He ganado mucha experiencia a lo largo de mi carrera deportiva y ahora es tiempo de ponerla a disposición de mi país y del deporte, aseguró el mejor corredor de largo aliento de la historia tras conocer la noticia este sábado .

El ocho veces monarca del orbe y doble campeón olímpico recibió nueve de las 15 papeletas en la votación.

Hace cinco meses, Gebreselassie participó en una manifestación contra la Federación Etíope, por su política de selección de atletas a las citas olímpicas.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/111176-gebrselassie-nuevo-rector-del-atletismo-etiope>



Radio Habana Cuba